
Yannick Djaló: «É sempre bom marcar nas finais»
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AVANÇADO QUER ANO DE AFIRMAÇÃO NO SPORTING

Yannick Djaló foi o herói do Sporting ao apontar os dois golos na vitória frente ao FC Porto na
Supertaça Cândido de Oliveira. "É sempre bom marcar nas finais. É importante para mim e
para o clube e fico extremamente feliz por ajudar o Sporting a conquistar mais um troféu",
confessou após o final do encontro.

Depois de um bom final de temporada, o avançado parece continuar na mesma linha e
persegue o objectivo de se afirmar definitivamente: "Estou a trabalhar para isso e conto com o
apoio dos adeptos".       

A chegada de Liedson não preocupa o jovem internacional português: "Não penso nisso,
apenas em ajudar a equipa a alcançar os seus objectivos. Vou concentrar-me no campeonato
e gostava de agradecer a este público por todo o apoio fantástico que deram hoje".

Yannick Djaló recusou-se ainda a fazer comparações com a equipa do FC Porto. "Temos
estado a fazer o nosso trabalho e estamos no bom caminho, que é o mais importante", vincou.
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